
PROCES-VERBAL  DU  2ème CONSEIL  D’ECOLE  2024/2025 
ECOLE ELEMENTAIRE CAROLINE AIGLE  

Lundi 3 février 2025. 
 

 
1) Personnes présentes et excusées : 

 
Mme SOULEROT                                        Directrice de l’école élémentaire Caroline Aigle 
Mme BARRAQUE-ONNO          Maire de la commune de Mondonville  
Mme RAKOTOARISOA   Adjointe aux affaires scolaires  
Mme MARQUE                                             Enseignante de CP A 
Mme FOUBERT et Mme MUSCAT       Enseignantes de CP B (excusées) 
Mme DUGNE-ESQUEVIN                Enseignante de CP C 
Mme WISLEZ                                                Enseignante de CE1 A (excusée) 
Mme ARNASSAN                                        Enseignante de CE1 B  
Mme VINCENT et Mme CICERI            Enseignantes de CE1 C (excusées) 
Mme ESPIRAC                                             Enseignante de CE2 A  
Mme IMBAULT                                            Enseignante de CE2 B 
Mme MAYNARD                                         Enseignante de CE2 C 
Mme DEPUY                                                 Enseignante de CM1 A 
Mme VIATGE                                                Enseignante de CM1 B  
M. ROND                                                       Enseignant de CM1 C 
Mme PHAM VAN                                       Enseignante de CM2 A 
Mme TROLY                                                Enseignante de CM2 B 
M. LACOSTE                                               Enseignant de CM2 C 
Mme CHARAJAC                                      Enseignante coordonnatrice du dispositif ULIS 
Mme BLANC                                              Directrice adjointe ALAE - LEC 
M. DELPRAT                                               Directeur ALAE - LEC 
Mme PERIE                                                 Représentant des parents d’élèves déléguée APE 
Mme BARLAM                                           Représentant des parents d’élèves déléguée APE 
M. SALLES                Représentant des parents d’élèves délégué APE 
 
 

 
2) Effectifs actuels au 03/02/2025:  

 
Les 405 élèves de l’école Caroline Aigle sont répartis en 16 classes et 12 élèves 
bénéficient du dispositif ULIS. L’équipe pédagogique est constituée de 21 
enseignants et 15 AESH. Depuis le 6 janvier, 2 jeunes en service civique 
complètent l’équipe.  
 

Les 16 classes sont ainsi constituées :  
 

o  Les CP : 3 classes de CP et le CP/CE1 avec un effectif  de 85 élèves 
o  Les CE1 : 3 classes de CE1 et le CP/CE1avec un effectif de 86 élèves  
o  Les CE2 : 3 classes de CE2 avec un effectif de  74 élèves  
o  Les CM1 : 3 classes de CM1 avec un effectif de  80 élèves 



o Les CM2 : 3 classes de CM2 avec un effectif 80 élèves 
o Soit un total de 405 élèves dans l’école.  

 
3) Effectifs prévisionnels et structure pédagogique pour la rentrée 2025/2026: 

 
 

A ce jour, nous pouvons annoncer les prévisions d’effectifs suivantes pour la rentrée 
prochaine : 
 
 89 CP (prévision approximative) , 85 CE1, 86 CE2, 74 CM1 et 80 CM2. Soit un total 
de 415 élèves. 
 

-  Il y aura donc 16 classes du CP au CM2 et d’un dispositif ULIS. 
 
- L’inscription des futurs CP se déroulera à l’école élémentaire du 24 mars au 5 
mai en rendez-vous individuel avec chaque famille.  
 

- Comme chaque année les élèves de GS viendront passer une matinée 
dans une classe de CP en période 5.  

 
4) Le dispositif ULIS : 

 
Le dispositif ULIS compte 12 élèves ainsi répartis : 

- 2 élèves en CP 
- 2 élèves en CE1 
- 5 élèves en CE2 
- 1 élèves en CM1 
- 2 élèves en CM2 
 

 
5) Bilan financier de la coopérative scolaire en février 2025: 

 
Présenté par Mme TROLY : 
 

➢ Comme chaque année, l’école est affiliée à l’OCCE, ce qui nous permet d’avoir un compte 
bancaire et de « gérer de l’argent ». Le montant de l’assurance et la cotisation est de 1 051,69 
€. Ce montant est lié au nombre d’élèves dans l’école. 

➢ Dons libres des familles à la coopérative scolaire : 3 387 € soit 8,36 € par élève. L’année 
dernière, les familles avaient donné 3 394 € soit 8,72€ € par élève donc une certaine stabilité 
pour cette année. 

➢ Le photographe est venu à l’école le mardi 1er octobre 2024. Un pourcentage (35%) sur les 
ventes est récupéré pour la coopérative scolaire. Le total des ventes est de 8 351,20 € d’où 
un bénéfice pour l’école de 2 922,92 € (à peu près stable par rapport à l’an passé). 

➢ Une opération de vente d’objets (une planche de cuisine et un mémo) décorés avec les 
dessins des enfants a été lancée par l’APE. Les dessins sont en cours de réalisation, les 
commandes seront lancées après les vacances. 



➢ Nous avons reçu un don de l’APE de 3 480 € suite aux actions menées sur l’année scolaire 
2023-24. Nous sommes en réflexion par niveau et par cycle pour l’utilisation de cette 
somme. Nous avons déjà prévu l’achat d’une nouvelle enceinte. Nous vous tiendrons 
informés au prochain conseil d’école. 

➢ Mme BARRAQUE ONNO nous informe que la subvention attribuée à l’école pour le 
financement des projets pédagogiques sera versée en un seul versement au mois d’avril 
2025.  

 
6) Sécurité dans l’école : 

 
- Trois Exercices Evacuation incendie ont été réalisés en P1 et P2, le 24/09/24, le 

08/10/25 et le 5/11/24. Un troisième exercice surprise sera organisé en P4 (le 
20/03/25) afin que toutes les enseignantes de l’école participent aux exercices de 
sécurité.  

- Deux Exercices PPMS intrusion/attentat et confinement ont été réalisés le mardi 8 
octobre 2024 (intrusion) et le mardi 5 novembre 2024 (confinement).  Un troisième 
exercice PPMS intrusion a été réalisé le vendredi 17 janvier pour tester le nouveau 
système d’alerte. L’exercice sera refait le 11 mars car toutes les bornes n’ont pas 
déclencher le signal. 

- Il sera réalisé en P4 un exercice évacuation incendie complet avec le regroupement 
des élèves jusqu’au point de rassemblement sur le parking de la salles des fêtes 
(salle Orion)  
 

7) Point sur les demandes à la mairie et les travaux dans l’école : 
 
Les points forts réalisés : 
 
CHAUFFAGE : Installation d’une Pompe à Chaleur (PAC) qui sera le mode chauffage principal 
de l’école. La chaudière au gaz (neuve, remplacée l’an dernier) prendra le relais de la PAC au 
besoin.   
 
INFORMATIQUE : Installation de bornes WIFI dans les deux bâtiments permet l’utilisation 
optimale des 10 Tablettes IPad.  
 
SECURITE :  Installation d’une alerte spécifique pour le PPMS intrusion déclenchable depuis 
toutes les classes de l’école et depuis le bureau de direction (télécommandes retirées de 
l’école le 20 janvier pour réparation). 
Aujourd’hui, l’ensemble des serrures de l’école s’ouvrent avec une seule et même clef que tous 
les enseignants possèdent ce qui permet une meilleure gestion en cas d’évacuation.  
 
Les demandes à venir :  
 
VIDEOPROJECTEUR : Une visite d’entretien/maintenance de la société LCD est elle prévue 
cette année ?  



La mairie répond qu’une maintenance est prévue pour les vidéoprojecteurs et que la commande 
de 3 ou 4 vidéo projecteurs par an est programmée au budget pour le remplacement progressif 
de tous les appareils.  
 
SECURITE : De nombreuses entreprises interviennent dans l’école. La directrice n’est pas 
informée des jours d’intervention.  
Le problème est la demande des techniciens de laisser le portail de service ouvert en 
permanence pour pouvoir entrer et sortir de l’école. Peut être il serait plus sécure qu’ils 
demandent une clef pour la journée afin de pouvoir entrer et sortir en rendant la clef à la fin de 
leur journée d’intervention ? 
Le service technique sera informé de cette problématique.  
 

 
INITIATIONS PROPOSEES AUX ELEVES : 

 
- La formation aux premiers secours pour les élèves de CM2 est-elle prévue cette 
année ?   
Réponse : Oui la formation est prévue cette année, l’école sera informée des dates 
d’intervention.  
 
- La formation au permis piéton pour les élèves de CE2 assurée en collaboration 
avec la Police Municipale est-elle maintenue cette année ? 
Réponse : Oui, les dates seront fixées avec la PM 
 
- La formation au permis Internet pour les élèves de CM2 assurée avec la Police 
Municipale est-elle maintenue cette année ?  
Réponse : Oui, les dates seront fixées avec la PM 
 
 
 

8) Les actions de l’Association des Parents d’Elèves : 
 

Voici la liste des actions de l'APE pour récolter des fonds pour les écoles :  
 

- Novembre 2024 : Bourse aux jouets 
- Décembre 2024 : Vente de chocolats 
- Mars/avril 2025 : Opération dessins d’enfants « Pâtisserie »  
- Avril 2025: chasse aux œufs 
- 13 Juin 2025: Kermesse des écoles 
- 27  juin 2025 : bal de promo des CM1 / CM2 

 
9) Les projets de classe : 

 
Projets des classes de CP 
 

- Infirmière sur l’hygiène (dents, mains, corps) 



- Médiathèque 

- Cinéma « Dounia et la princesse d’Alep » (décembre) 

- Spectacle « Sacrés sorciers » (décembre) 

- Passation des évaluations nationales en janvier 

- Rendez-vous avec les parents pour la remise des livrets et des résultats des évaluations 
nationales.  

- Vendée Globe (3 CP) 

- Patinoire (CPC avec CM2C) 

- Période 4 : installation d’une couveuse avec des œufs de poule pour observation 
incubation/naissance 

 
 
 

Projets des classes de CE1 :  
 
 

- une visite de la mairie et un temps de questions-réponses avec Mme la Maire de 
Mondonville début mars donnant lieu à un travail sur les symboles de la 
République  (EMC) 
- une intervention de sensibilisation sur la flore locale (forêt de Bouconne) menée par 
l'Association des Jardins de Tournefeuille le 31 mars suivi d'un travail en QLM sur les 
plantes, 
- une visite de l'exposition sur le Patrimoine Mondonvillois sur le thème de "l'école 
d'autrefois" le 10 avril qui devrait également donner lieu  à un travail en Art visuel autour 
de photographies de Robert Doisneau.  

 
 
 
 

Projets des classes de CE2 : 
 
- visite du musée Saint Raymond le 4 février pour les CE2 A et B 
- visite du musée Saint Raymond le 6 février pour les CE2 C et CM1C 
- Poursuite de la correspondance avec une école du Burkina Faso 
- intervention sur les déchets avec Toulouse Métropole 
- visite à  la médiathèque sur le thème de la tapisserie au Moyen Age 
- intervention de l'infirmière scolaire sur les écrans en mars 
 
 
 
 



 
Projets des classes de CM1 : 
 
CM1 A :  
 

- Visite à la médiathèque "art et littérature"  
- Visite du Muséum de Toulouse avec l'atelier « L'arbre à clefs » (20/12/24) 
- Dans le cadre de l'Abc Mondonville, intervention de LPO sur l'écosystème du ruisseau 
(08/04/25) 
- Interventions de Toulouse Métropole "ça déborde ! papiers et emballages" (mars / avril) 
- Intervention de l'infirmière scolaire sur le sommeil 
 
 CM1B :  
 

- visite au muséum et quai des savoirs (20/12) 
- projet “break dance” avec les CM1C et CM2 C 
- visite à la médiathèque “art et littérature” 
- intervention de Toulouse Métropole sur les déchets, emballages et atelier de 
fabrication de papier recyclé (28/01, 21/03 et 1/04 ) 
- projet biodiversité dans le cadre de LPO Mondonville (14/03) 
- intervention de l’infirmière sur le thème du sommeil  (28/03) 
- sortie au théâtre de Pibrac “la trilogie fantastique” avec les CM1C (25/03) 

 
 
CM1 C : 
- visite au musée St-Raymond pour approfondir les connaissances sur l'Antiquité 
(06/02) 
- projet “break dance” avec les CM1B et CM2 C (P3-P5) 
- projet biodiversité dans le cadre de LPO Mondonville : écosystème des arbres et du 
bois vivant (4/03) 
- participation à la semaine de la presse et des médias dans l’école du 24 au 28/03/25 
- sortie au théâtre de Pibrac “la trilogie fantastique” avec les CM1B (25/03) 
- intervention de l’infirmière sur le thème du sommeil (28/03) 
- concert conférence Cougourdon (calebasse occitane) avec les CM1B (23/05) 
 
 
 
 
 
Projets des classes de CM2 
 
 
CM2A :  
 

 - Participation à la 2ème manche du rallye maths 20/01/25 et à la 3ème le 13/03/25 ; 
- Rencontre de l'auteur Gaël Aymon le 23/01/25 à la médiathèque ; 



 - Visite du Muséum d’histoire naturelle de Toulouse avec un atelier « L'arbre à clefs » le 
04/02/25 ; 
- Intervention Mr Méline sur la légion d’honneur le 07/02/25 ; 
 - Dans le cadre de l'Abc Mondonville, intervention de LPO sur l'écosystème de l'arbre mort le 
20/03/24 ; 
 - Visite de l'usine de traitement des eaux usées de Ginestous le 24/03/25 ; 
 - Participation à la semaine de la presse et des médias dans l’école du 24 au 28/03/25 ; 
 - Une rencontre interclasse (les 3 classes de CM2) autour du tennis de table le 04/04/25 ; 
- Intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté le 11/04/25. 

 
 
 

CM2B : 
 
 
-  Rencontre de l'auteur Gaël Aymon le 23/01/25 à la médiathèque 
- Intervention de Mr Méline sur la légion d’honneur le 07/02/25 
- Intervention de Toulouse Métropole sur la gestion des déchets le 25/03/25 et le 

01/04/25 
- Visite du centre de tri de Toulouse le 27/03/25 
- Rencontre interclasse (les 3 classes de CM2) autour du tennis de table le 04/04/25  
-  Intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté le 11/04/25. 

 
 
 
CM2C :  

 
 

-  Participation à la 2ème manche du rallye maths 20/01/25 et à 
la 3ème le 13/03/25  

- En P3 : 6 séances de pratique du patinage sur glace.  
-  Rencontre de l'auteur Gaël Aymon le 23/01/25 à la médiathèque ; 
- Intervention Mr Méline sur la légion d’honneur le 07/02/25 ; 
- Dans le cadre de l'Abc Mondonville, intervention de LPO le 07/04/24 ; 
- Une rencontre interclasse (les 3 classes de CM2) autour du tennis de 

table le 04/04/25 ; 
-  Intervention de l'infirmière scolaire sur la puberté le 11/04/25. 

 
 

 
 

10) Les questions de l’association des parents d’élèves : 

Questions préparatoires au conseil d’école du 3 Février 2025 

 



Ecole 

1) Concernant l’absence de Mme Wisley en CE1A et suite au retour par mail de l’IEN 
précisant qu’il n’avait pas les moyens de fournir un remplaçant, quelles solutions sont 
envisageables ? Notamment au niveau du suivi des apprentissages des élèves.   
 
Réponse :  Sans enseignant face aux élèves il est effectivement difficile d’assurer un 
suivi des apprentissages. Des supports de travail en autonomie sont proposés aux 
élèves de cette classe. Le courrier des parents d’élèves envoyé au rectorat permettra 
de signaler le problème pour appuyer les besoins de remplaçants dans les écoles.  
 
 
 

2) Dans le cadre du changement d’enseignant en CM2C, les parents d’élèves 
souhaiteraient savoir : 

a. Si ce remplacement est définitif jusqu’à la fin de l’année scolaire ? 
b. Si une réunion de type « réunion de rentrée » va être organiser pour permettre 

aux parents qui le souhaite de rencontrer M. Lacoste et d’échanger sur la 
nouvelle organisation de la classe ? 
 

Réponse :  oui le remplacement est définitif et M. LACOSTE proposera au retour des 
vacances de février des rendez-vous individuels pour  rencontrer chaque famille selon 
un planning avec différents créneaux au choix des parents.  
 
 
 

3) Serait-il possible d’avoir un 1er retour sur l’exercice d’auto-évaluation de l’école ? 
Participation des parents, 1er résultats, étapes suivante …etc    
 
Réponse : Le rapport d’autoévaluation est en cours de relecture finale et il sera envoyé 
au Rectorat avant les vacances de février 
 
 

4) Une classe verte sera-t-elle organisée cette année ? 
 
Réponse :  non pas de projets de classe transplantée en cours cette année. 
 

 

Mairie 



1) Nous renouvelons notre demande concernant les annulations cantines lors 
d’absences longues durées ou de non remplacement d’enseignants. Une solution 
serait-elle envisageable pour réduire les frais de cantine des enfants dont les parents 
font l’effort de les garder à la maison pour faciliter l’organisation de l’école (réduction 
de la période de carence, autorisation de panier repas maison…etc) 
 
Réponse :La période de carence à été réduite à 48h pour annuler la réservation  des 
repas de cantine.  
 
 
 
 

2) Serait-il possible d’avoir un retour sur l’organisation du « restaurant » après plusieurs 
semaines d’utilisation ? Système de réservation, aménagements… que les enfants 
semblent beaucoup apprécier. 
 
Réponse : La salle de restaurant propose quatre espaces animés par un animateur 
(discussion, musique, créatif, lecture d’histoires). Les élèves sont assis par 4 à chaque 
table. 
La semaine précédente, les élèves s’inscrivent auprès d’un animateur pour réserver un 
créneau du « Restaurant ». Puis le jour de leur réservation les enfants sont appelés pour 
venir manger dès qu’une table se libère. Les élèves restent à table le temps qu’ils 
veulent. 
  Le 1er  bilan est positif : les élèves apprécient manger au calme, en petits groupes et en 
prenant leur temps.  
 
 

 

Mairie et Ecole : 

1) L’APE souhaitait organiser le bal de promo des CM1/CM2 (+ remise des diplômes CM2) 
le vendredi 27 juin. Etant donné que cette date correspond également à la grande 
sortie vélo des CM2, un changement de date serait-il envisageable ? 
 
Réponse : proposition de modifier la date de la sortie vélo des CM2 au jeudi 26 juin. 
La remise des diplômes des CM2 se déroulera le vendredi 27 juin avant le bal de promo 
(horaires exacts à définir) dans la salle des fêtes.  
Le bal de promo des CM1 et CM2 pourra se dérouler de 19h à 21h  dans la salle des 
fêtes sous la responsabilité des parents APE, d’animateurs et d’enseignants 
disponibles.  
La mise en place de la salle pourra se faire le vendredi 27 juin entre 12h et 14h.  



 
 

2) L’APE souhaiterait organiser cette année la kermesse un vendredi soir à la sortie de 
l’école. Le but étant de faciliter la participation des équipes pédagogiques et des 
animateurs ALAE. Qu’en pensez-vous ? Cette proposition est-elle envisageable. Date 
proposée : 06/06/25 
 
Réponse : La date du 6 juin 2025 pour la kermesse nous semble trop tôt dans l’année. 
Les vacances scolaires ne sont que le vendredi 4 juillet. Nous vous proposons le 
vendredi 20 juin avec le doute qu’il s’agit du même Week end que la fête locale. 
La date du vendredi 13 juin est retenue pour la kermesse. Le soir l’APE proposera 
un repas partagé (auberge espagnole) dans la cour de l’école Caroline Aigle. La 
kermesse de l’école pourrait débuter à 17h ou 17h30, proposition de fermer 
exceptionnellement l’ALAE ce soir-là à 17h ou 17h30.  
 

3) Serait-il possible de communiquer via la portail famille les différentes dates 
d’agréments prévues (Vélo, patinoire, randonnées ..etc) car l’APE ne recense pas tous 
les parents de l’école. 
 
Réponse : Le prochain agrément vélo se déroulera le 28 mars 2025, le message du 
portail famille  peut orienter les parents intéressés vers la directrice pour inscription.  
Les agréments sont valables 5 ans.  
 
 
 
 
MERCI à tous de votre présence et rendez-vous au prochain Conseil d’école prévu le 
JEUDI 12  JUIN 2025 à 17h00.  


